

Cuba aboga por sistemas de salud que garanticen cobertura universal



Ginebra, 25 may (RHC) Cuba abogó aquí por construir sistemas de salud que garanticen la cobertura universal, durante la IX Reunión de Ministros del ramo del Movimiento de Países No-Alineados.

La adopción de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible constituye un compromiso para todos los Estados Miembros del Movimiento, expresó el ministro cubano de Salud Pública, Roberto Morales, al intervenir en la Reunión celebrada en el contexto de la 69 Asamblea Mundial del sector que prosigue sus sesiones en esta ciudad suiza.

En tal sentido, Morales subrayó la importancia de trabajar de forma coordinada para lograr el objetivo de colocar a la salud en el centro de las políticas sociales y públicas.

Llevar a cabo estas acciones constituye un reto ya que deben ser realizadas en un contexto internacional caracterizado por desigualdades sociales e inequidades en materia de acceso a la salud, enfatizó.

El funcionario insistió además en la importancia de desarrollar los recursos humanos como elemento esencial en la implementación del Objetivo de Desarrollo Sostenible relacionado con esta materia.

Puso como ejemplo que en Cuba la tasa de médicos por cada 10 mil habitantes ha crecido a 78,4; la de estomatólogos a 15,6 y la de enfermeras a 80,2. Igualmente, señaló que en estos momentos se forman en la nación caribeña como profesionales del ramo 10 mil 476 estudiantes de 136 países.

Asimismo, denunció que la aplicación de políticas migratorias selectivas y de programas de estímulo directo e indirecto al saqueo de personal sanitario calificado, afecta la meta dirigida a la capacitación y retención de ese personal en los países.

Acerca de la cooperación Sur-Sur, Morales reiteró el compromiso de la isla de compartir sus experiencias positivas en este campo, así como de favorecer la aplicación de nuevas formas de colaboración entre las naciones en desarrollo.

La reunión aprobó una declaración que expresa la visión y las prioridades identificadas por el Movimiento para alcanzar estos objetivos, detalla un comunicado de la Misión Permanente de la mayor de las Antillas en Ginebra.

La Asamblea, principal órgano de toma de decisiones de la Organización Mundial de la Salud, sesiona en esta ciudad suiza hasta el 28 de mayo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/94600-cuba-aboga-por-sistemas-de-salud-que-garanticen-cobertura-universal>



Radio Habana Cuba